



BSZ-Talente fördern

Neun Klienten der BSZ Stiftung bereiten sich auf das Kulturwochenende 2016 in Schwyz vor.

Klientinnen und Klienten der BSZ Stiftung Seewen mit einer künstlerischen Ader erleben eine aufregende Zeit. In Zusammenarbeit mit der Brunner Galerie am Leewasser und dem Verein Augenhöhe betreibt die BSZ Stiftung seit Ende August ein Atelierprojekt im Zentrum von Schwyz. Erstmals soll am Schwyzer Kulturwochenende 2016 die künstlerische Arbeit von BSZ-Klienten gleichberechtigt mit dem lokalen Kulturschaffen in der Öffentlichkeit gezeigt werden. Gelingende Integration wird auch im kulturellen Leben Realität. Heute Dienstag sind alle eingeladen, im BSZ-Atelier einen ersten Augenschein zu nehmen.

In einem Bewerbungsverfahren wurden neun Talente des BSZ «Werken», Seewen, für die Förderung in einem Atelier Projekt ausgewählt. Unter der Leitung der Initiantin des

Projekts, Kunstvermittlerin Caroline Brühlmann vom Verein Augenhöhe, werden sie in ihrem künstlerischen Ausdruck individuell unterstützt und in verschiedenen Techniken angeleitet. Das inspirierende Umfeld bietet bis Ende Jahr ein vorübergehend leerstehendes Ladenlokal im Zentrum von Schwyz. Neun Künstlerinnen und Künstler aus der Region begleiten die BSZ-Talente punktuell.

Ab 9. April und während des Kulturwochenendes 2016 sind ihre Arbeiten gemeinsam mit Werken der involvierten Kunstschaaffenden in der Galerie am Leewasser in Brunnen zu sehen. Die Ausstellung soll anschliessend auch in Ausserschwyz gezeigt werden. (eing)

Offenes BSZ-Atelier: Apéro, Dienstag, 20. Oktober, 16 bis 19 Uhr, Strehlgasse 7, Schwyz